

2022 北のいずみ

10月 ニュース

発行・神戸北民商 10月3日号

無料法律相談は

10月21日(金曜日)

午後2時です。

『業者青年交流会』in大阪開催！！

9月18・19日一泊二日の日程でホテルフクラシア大阪ベイにて約2年ぶりに開催され、北民商から1人が参加しました。1日目の全体会では京都大学院教授・藤井聡さんの講演「消費税減税が日本経済を復活させる」を聞き、消費税の存在そのものが日本経済の成長を阻害していることを改めて確認できました。2日目の分科会では「消費税・インボイス」のテーマに参加。こちらでも消費税は経済成長の妨げとなっていること、インボイスの導入は将来の増税に向けての布石であることが確認できました。講師の佐伯和雅税理士は「インボイス制度は周知が進んでおらず登録者数も少ないまま、このまま登録を急がずに来年10月を迎えれば延期になる可能性は高い」とも話されていました。登録を慌てず世論をひろげ全力でインボイス実施を阻止しましょう。



初日：集合写真



長野県青協との懇親会の様子

コロナに感染した方は、共済金の請求できます。入院も同様です。申し出てください。3000円・一日給付です。お大事になさってください。



国保・介護の減免もします。
融資相談も

次回相談会は

10月4日【火】 9時から11時30分